



WECKOLSHEIM

D'argent à trois poids de gueules, au chef de gueules chargé d'un château à deux tours d'or, crénelé, maçonné de sable, girouetté d'argent, ouvert et ajouré du champ.

Création d'armoiries en 1976. Les trois poids posés deux et un sont les armoiries, dont le dessin seul est connu, de la famille noble de Weckolsheim établie à Vieux-Brisach au XIV^e siècle ; d'argent et de gueules sont les couleurs du blason des Ribeaupierre, le village ayant fait partie de la seigneurie de Ribeaupierre de 1495 à la Révolution ; le petit château de Weckolsheim, évoqué dans ces armoiries, a brûlé durant la guerre de Trente Ans.

Weckolsheim apparaît en 1211 sous la dénomination « Weggeltheim ». L'église est dédiée à saint Sébastien.

SOURCE : KINDLER VON KNOBLOCH, *Der alte Adel im Oberelsass*, p. 105.